



Se acerca vuestra liberación

ADVIENTO: ¿QUE SIGNIFICA CICLO LITÚRGICO C. AÑO IMPAR?



Con el primer Domingo de Adviento el próximo día 1 de diciembre comienza un nuevo Año Litúrgico en la Iglesia Católica, con las lecturas correspondientes al llamado Ciclo C de año impar. ¿Qué significa esto?, te lo explicamos.

¿Cuándo empieza y termina el año litúrgico?

La Conferencia de Obispos Católicos de Estados Unidos (USCCB, por sus siglas en inglés) señala que el año litúrgico está constituido por 6 tiempos o estaciones: Adviento, Navidad, Cuaresma, Sagrado Triduo Pascual, Pascua y Tiempo Ordinario.

Asimismo, precisa que el nuevo Calendario Litúrgico 2025 iniciará con el primer Domingo de Adviento el 1 de diciembre de 2024, y concluirá el sábado posterior a la Solemnidad de Cristo Rey del Universo, que será el domingo 23 de noviembre de 2025.

Ciclo trienal y el alfabeto

Pero algo que quizás se conoce menos es que el calendario litúrgico tiene un ciclo trienal. Es decir, que se repite cada tres años, y rige principalmente sobre las lecturas bíblicas de las Misas de domingo.

San Pablo VI, en su Constitución Apostólica Misal Romano, indica que "todas las lecturas dominicales se dividen en un ciclo de tres años". En este sentido, el Ordo Lectioum Missae (Ordenación de las lecturas de la Misa, 1969) describe que a cada año litúrgico se le denominará "con las letras A, B, C".

El Ordo de 1981 precisa que se designa ciclo C a todos los años "que son múltiplos de 3". Por ello el Calendario Litúrgico 2025 es ciclo C.

<u>leer más</u>

EL PAPA PREFACIA EL LIBRO "LA ESPERANZA ES UNA LUZ EN LA NOCHE"



Publicamos el texto íntegro del prefacio de Francisco al libro "La esperanza es una luz en la noche", una antología de meditaciones del Pontífice publicada por LEV sobre la "humilde virtud" en vista del Año Santo: "Entrenémonos a reconocer la esperanza, nos asombraremos de cuánto bien existe en el mundo".

El Jubileo de 2025, Año Santo que he querido dedicar al tema "Peregrinos de la esperanza", es una ocasión propicia para reflexionar sobre esta virtud cristiana fundamental y decisiva. Sobre todo en tiempos como los que estamos viviendo, en los que la tercera guerra mundial en pedazos que se desarrolla ante nuestros ojos puede llevarnos a asumir actitudes de sombrío desaliento y de mal disimulado cinismo.

La esperanza, en cambio, es un don y una tarea para todo cristiano. Es un don porque es Dios quien nos la ofrece. Esperar, en efecto, no es un mero acto de optimismo, como cuando a veces esperamos aprobar un examen en la universidad ("Esperemos que lo consigamos") o esperamos que haga buen tiempo para salir de viaje un domingo de primavera ("Esperemos que haga buen tiempo"). No, esperar es esperar algo que ya se nos ha dado: la salvación en el amor eterno e infinito de Dios.

Ese amor, esa salvación que da sabor a nuestro vivir y que constituye el gozne sobre el que el mundo se mantiene en pie, a pesar de todas las maldades y nefandades causadas por nuestros pecados de hombres y mujeres. Esperar, pues, es acoger este don que Dios nos ofrece cada día.

Leer mas

CATEQUESIS EL ESPÍRITU Y LA ESPOSA. «UNA CARTA ESCRITA CON EL ESPÍRITU DEL DIOS VIVO: MARÍA Y EL ESPÍRITU SANTO»



Entre los diversos medios con los que el Espíritu Santo lleva a cabo su obra de santificación en la Iglesia - Palabra de Dios, Sacramentos, oración - hay uno especial, y es la piedad mariana. En la tradición católica existe este lema, este dicho: «Ad lesum per Mariam», es decir, «a Jesús por María». La Virgen nos muestra a Jesús. Ella nos abre las puertas, isiempre! La Virgen es la madre que nos lleva de la mano a Jesús. La Virgen nunca se señala a sí misma, la Virgen señala a Jesús. Y esto es la piedad mariana: a Jesús a través de las manos de la Virgen.

San Pablo define la comunidad cristiana como una «carta de Cristo redactada por nuestro ministerio, escrita no con tinta, sino con el Espíritu del Dios vivo; no en tablas de piedra, sino en tablas de corazones de carne» (2 Cor 3,3). María, como primera discípula y figura de la Iglesia, es igualmente una carta escrita con el Espíritu del Dios vivo. Precisamente por eso, ella puede ser «conocida y leída por todos los seres humanos» (2Cor 3,2),

Al decir su « sí» - cuando María acepta y dice al ángel: «sí, hágase la voluntad del Señor» y acepta ser la madre de Jesús — es como si María dijera a Dios: «Aquí estoy, soy una tablilla para escribir: que el Escritor escriba lo que quiera, que haga lo que quiera conmigo el Señor de todas las cosas»

Leer más

LA SANTA DE LA SEMANA: SANTA CATALINA LABOURÉ Y LA MEDALLA MILAGROSA



El 1830 es un año clave: tiene lugar en París la primera aparición moderna de la Virgen Santísima. Comienza lo que Pío XII llamó la "era de María", una etapa de repetidas visitaciones celestiales.

Y como en su visita a Santa Isabel, siempre viene para traernos gracia, para acercarnos a Jesús, el fruto bendito de su vientre. También para recordarnos el camino de salvación y advertirnos las consecuencias de optar por otros caminos. Catalina nació el 2 de mayo de 1806, en Fain-les-Moutiers, Borgoña (Francia). Entró a la vida religiosa con la Hijas de la Caridad el 22 de enero de 1830 y después de tres meses de postulantado.

<u>leer más</u>

INTENCIONES DE ORACIÓN

"El Papa Francisco confía cada mes a su Red Mundial de Oración, intenciones de oración que expresan sus grandes preocupaciones por la humanidad y por la misión de la Iglesia", afirma el sitio web de la iniciativa.



"Su intención de oración mensual es una convocatoria mundial para transformar nuestra plegaria en «gestos concretos», es una brújula para una misión de compasión por el mundo", agrega.

Este mes de diciembre oramos POR LOS PEREGRINOS DE ESPERANZA

Oremos para que este Jubileo nos fortalezca en la fe, nos ayude a reconocer a Cristo resucitado en medio de nuestras vidas, y nos transforme en peregrinos de la esperanza cristiana.

La Asamblea Plenaria de la Conferencia Episcopal Española aprobó en su 121º reunión, que tuvo lugar del 17 al 21 de abril de 2023, las intenciones de la CEE para el año 2024 por las que reza la Red Mundial de Oración del Papa (Apostolado de la Oración).

Diciembre: Por las personas mayores, especialmente por quienes viven solos, para que encuentren el apoyo y la solidaridad que necesitan.

LOS DOMINGOS DE ADVIENTO: PREPARACIÓN PARA EL AÑO JUBILAR



En el inicio del Adviento 2024, compartimos algunos datos clave sobre los cuatro domingos que prepararán a la Iglesia Católica para celebrar el nacimiento de Jesucristo y el comienzo del Año Jubilar 2025.

- 1. ¿Cuándo se celebrarán?
- a) El Adviento, del latín "ad-venio" (venir, llegar), comienza el domingo más cercano a la fiesta de San Andrés (30 de noviembre). En 2024, el Adviento iniciará el domingo 1 de diciembre.
- b) El Adviento comienza con las "primeras vísperas" del primer domingo y concluye con las "primeras vísperas del 25 de diciembre". Las vísperas se rezan al atardecer (aproximadamente a las 6 pm), por lo que el Adviento comenzará la tarde del 30 de noviembre.
- c) El adviento es un tiempo litúrgico de preparación para la Navidad que abarca 4 domingos, pero no necesariamente cuatro semanas. Por ejemplo, este 2024 durará 3 semanas y casi 3 días porque en el atardecer del martes 24 serán las primeras vísperas del 25 de diciembre.
- d)Este Adviento 2024 es particular porque también será un tiempo de preparación para el gran Jubileo 2025, que empezará en la noche del 24 de diciembre. El Papa Francisco celebrará una Misa en la Plaza de San Pedro y se abrirá la Puerta Santa, según el sitio web del jubileo. El próximo año se festejarán 2025 años del nacimiento de Cristo.

 Leer mas

RETIRO DE OTOÑO DE LA VIDA CREIXENT DIOCESANA EN LÉRIDA



Por tal de ir introduciendo al Movimiento V.C. en el camino sinodal que orienta la Iglesia, ha tenido lugar un Retiro de Otoño en la Unidad Pastoral Magdalena-El Pilar, el pasado 13 de noviembre bajo el lema "Práctica del coloquio en el Espíritu".

Dirigió el encuentro Mn. Carles Sanmartín ante una nutrida asistencia y desarrolló el tema con una metodología innovadora. El vocablo Sínodo, dijo, expresa los cuatro pilares sobre los que se sustenta el porvenir de la comunidad y por tanto de nuestros grupos de V.C. en el contexto de nuestras parroquias, a saber: CAMINAR JUNTOS / ORACION/ ESCUCHA/INTERCAMBIO.

Tomando como ejemplo los grupos reunidos en el reciente Sínodo de Roma, se formaron tres grupos que reflexionaron sobre el tema. Cada grupo con un moderador al frente tomó nota de las valiosas aportaciones que fueron desgranando cada uno de los asistentes y que al final del encuentro quedó plasmado en unas necesidades concretas:

Nuestros grupos de V.C. necesitan 1. DEJAR HABLAR AL ESPIRITU. Para ello es imprescindible el silencio y la plegaria, un rato de oración más intensa y dilatada en respetuoso silencio. 2. EN NUESTRA REUNION, llevar el tema preparado y vivido, concretado en un compromiso personal, con apertura a la escucha del Espíritu y abiertos a las aportaciones de los otros componentes del grupo. Exigiéndonos mutuamente el aprovechamiento del tiempo, sin divagaciones, para crecer en espiritualidad y entusiasmo para darnos a los demás.

El camino a seguir es arduo. Se necesita audacia. Pero tenemos un modelo en nuestro hermano Jesús de Nazaret. Configurados con El, también seremos impulsados por el mismo Espíritu a ser signos creíbles del amor de Dios en nuestras parroquias, fermento entre nuestros conciudadanos.

ÉRAMOS TAN JÓVENES



Continuamos con nuestro programa quincenal, el próximo el día 7 de diciembre a las 18 horas, Esperamos vuestros mensajes de audio al Whatsapp del programa: 634423664.

Y si quieres volver a escuchar alguno de los programas anteriores puedes volver a hacerlo en los podcasts.

Ir al Podcast

JUBILEO 2025: EL LOGO DEL JUBILEO

Se trata de una imagen rica en simbolismo, que representa los temas centrales del Año Santo: la esperanza, la misericordia y la fraternidad. El logo se presentó el 28 de junio en una rueda de prensa celebrada en la Sala Regia del Palacio Apostólico de la



Ciudad del Vaticano, en presencia de monseñor Rino Fisichella, pro-prefecto del Dicasterio para la Evangelización, y fue acogido con satisfacción por obispos, sacerdotes y laicos.

En efecto, se trata de una imagen sencilla y universal, que puede ser comprendida por personas de todas las culturas y religiones, y que contiene una invitación a todos a caminar juntos hacia un futuro mejor, guiados por la fe y la voluntad de construir un mundo mejor bajo la bandera de la misericordia y la fraternidad. Esta esperanza está subrayada por el lema del Jubileo 2025, claramente visible en verde en la parte inferior del logotipo: Peregrinantes in Spem, «Peregrinos de esperanza».

Porque precisamente la esperanza será el hilo conductor del Año Santo 2025.

leer mas

Evangelio del domingo

Pincha en este enlace para descargar el comentario del Padre Nacho Figueroa al Evangelio del Domingo I de Adviento <u>Descargar</u>

Y puedes leer otros comentarios Ver más

Visita nuestra WEB pinchando en el siguiente enlace

https://www.vidaascendente.es



JUBILEO 2025

Pincha para ver toda la información del Jubileo 2025

https://vidaascendente.e s/noticias-2024/boletinde-inscripcion-jubileoroma-2025-vidaascendente/

Seguimos esperando vuestros comentarios, noticias o sugerencias en: <u>boletin@vidaascendente.es</u>

